



laden ein zu einer

Benefizveranstaltung

*am Samstag, 22. Juli 2023, 14:00 Uhr
an und auf dem Sportplatz Pohlhausen
zugunsten des schwerkranken 5jährigen Lian.*

Alle Mitbürgerinnen und Mitbürger sind eingeladen, um gemeinsam einen unterhaltsamen Nachmittag miteinander zu verbringen.

Für leckeres Essen und Trinken ist gesorgt.

Spaß und Spiel auf dem Rasenplatz werden geboten durch:

- eine Hüpfburg
- verschiedene Ballspiele
- Elfmeterschießen für jedermann
- Kinderschminken
- und ein Fußballspiel:

1. FC Lian - Tura Pohlhausen Mix



Außerdem gibt es eine Tombola mit tollen Preisen, eine amerikanische Versteigerung eines interessanten Fußballtrikots und eine Liveübertragung von Radio Hilgen/Wermelskirchen.

Die Veranstalter freuen sich über jeden Gast, jede Ausgabe und jede Spende, denn alles trägt dazu bei, den Bau eines Außenaufzugs für Lian zu ermöglichen.

Wir danken auch den Sponsoren:



Hi,

ich bin Lian, 5 Jahre alt und habe wie viele Superhelden einige besondere Merkmale: Ich lebe mit Epilepsie, Beatmung, Nahrungssonde und einem Überwachungsmonitor. Mein treuer Rollstuhl und meine lieben Helfer ermöglichen mir Bewegungsfreiheit, aber mein größter Feind, die Treppe zum ersten Stock, besiegt mich regelmäßig, denn es gibt keinen Aufzug und meine Eltern finden keine ebenerdige Wohnung mit ausreichend Platz für uns. Deshalb sammelt Mama, meine treueste und stärkste Helferin, Spenden, damit ich wie alle Superhelden die Welt retten oder zur Schule gehen kann. Meine Superheldenkraft hat mir dreimal aus dem Koma geholfen und einmal habe ich sogar den Tod besiegt. Das war schon knapp, aber ich bin löwenstark und außerdem ziemlich lustig.

Wenn ihr mich kennenlernen und mir helfen wollt, meinen größten Feind, die Treppe, zu besiegen, dann kommt am 22. Juli 2023 vorbei.

Eurer Lian

